



Ces jeunes diplômés d'HEC et de l'ESCP qui veulent révolutionner l'apprentissage de la langue française : un parcours entrepreneurial social et autofinancé

Fraîchement diplômés, Jade et Honoré ont su combiner leurs passions pour l'entrepreneuriat, la Tech et la formation professionnelle dans OrthographIQ.

Depuis sa création, OrthographIQ a une mission: permettre l'insertion et l'évolution professionnelle pour tous par la maîtrise de l'orthographe.

Pour atteindre cet objectif, Jade et Honoré ont monté une entreprise de l'économie sociale 100% auto-financée.

OrthographIQ est né de la synergie de deux parcours très différents qui ont convergé en un point: l'impact sociétal de l'orthographe. Libanais, Jade a grandi dans un mélange culturel qui lui a montré que la maîtrise du français n'est pas innée et dépend de l'éducation reçue. Honoré a également pu l'expérimenter en donnant des cours en prison durant ses études. Sorti d'HEC Paris, Honoré s'est intéressé à CoStud', une startup dans l'Edtech fondée par Jade encore étudiant à l'ESCP. Ensemble, ils ont lancé OrthographIQ en 2018 pour répondre à une mission : permettre l'insertion et l'évolution professionnelle par la maîtrise du français écrit.

Lorsqu'on aborde la question de l'orthographe en France, on constate que les erreurs sont en augmentation constante, ce qui peut être préoccupant. Mais la solution proposée jusqu'à présent, c'est-à-dire la dictée quotidienne, ne convient pas à tout le monde, surtout à ceux qui ne se sont pas épanouis dans le système scolaire. De plus, les personnes qui ont le plus besoin d'une formation en orthographe ont souvent du mal à financer une telle formation.

C'est pour cette raison que Jade et Honoré ont décidé de créer OrthographIQ, une plateforme de formation en orthographe qui est accessible à tous, quelle que soit la situation financière ou la formation scolaire. Leur approche moderne et inclusive de la langue française est conçue pour aider les apprenants à communiquer de manière professionnelle à l'écrit sans avoir besoin d'apprendre des codes et un vocabulaire dépassés.

Leur démarche d'apprentissage est conçue pour être adaptée aux actifs, avec des sessions de microlearning de 15 minutes par jour qui permettent aux apprenants d'être autonomes dans leurs écrits. La plateforme s'adapte automatiquement au niveau de l'apprenant et les règles sont présentées de manière claire et concise. Les apprenants ont également la possibilité de bénéficier d'un accompagnement personnalisé avec des experts pédagogiques pour s'assurer qu'ils comprennent bien les règles et pour les aider à progresser dans leur formation.

La formation en ligne reste très humaine, avec des professeurs disponibles chaque semaine pour répondre aux questions des apprenants. De plus, OrthographIQ propose des fonctionnalités inclusives telles qu'une police plus lisible pour les personnes atteintes de troubles de la lecture, de l'écriture et de l'orthographe. L'objectif est de créer une formation qui convient à tout le monde, en dehors du cadre scolaire traditionnel.

Enfin, pour s'assurer que tout le monde a accès à la formation, Jade et Honoré ont mis en place un système de financement multiple, y compris une bourse de solidarité qui permet à des personnes motivées de bénéficier de la formation gratuitement. En d'autres termes, OrthographIQ offre une solution moderne et inclusive pour aider les gens à améliorer leur orthographe et à communiquer plus efficacement à l'écrit dans un milieu professionnel.

L'aventure OrthographIQ est pour Jade et Honoré une aventure entrepreneuriale sociale qui leur permet de participer à la construction d'une société à leur image. Autofinancée depuis le premier jour, ils ont su convaincre Lingueo et Raise de les accompagner dans leur projet. Guillaume LE DIEU De VILLE, co-fondateur de Lingueo, a vu en OrthographIQ "la formation en orthographe qui leur manquait" et résume la formation de la manière suivante "Ils apportent de la modernité, du dynamisme et surtout un œil nouveau sur le monde de l'entreprise et c'est ça qui fait leur force !". Cette association a permis un développement rapide : en quatre ans plus de 10 000 professionnels ont déjà repris le dessus sur leurs difficultés à l'écrit.

Nous retrouver:



Contact presse:

Julien Rous

Responsable Relations Presse et partenariats

📞 07.81.83.11.17

✉️ julien@orthographiq.com